

Resalta presidente de Venezuela denuncia internacional contra medidas estadounidenses



Caracas, 14 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, calificó como lesivas para el bienestar del pueblo y delitos de lesa humanidad, las más recientes medidas coercitivas unilaterales implementadas por el gobierno de Estados Unidos contra el país sudamericano.

A través de un mensaje en la red social Twitter, el primer mandatario ratificó el derecho de la nación a la paz y soberanía, tras referirse a la denuncia presentada la víspera en la Corte Penal Internacional contra tales medidas.

Denunciamos de manera firme y categórica, ante la Corte Penal Internacional, al gobierno de EE.UU. por sus delitos de Lesa Humanidad contra el pueblo venezolano que tiene derecho a la Paz y a libre autodeterminación. ¡Basta de Tanta Agresión y Bloqueo! ¡Venezuela Exige Justicia! pic.twitter.com/Dfxjvt286R

— Nicolás Maduro (@NicolasMaduro) [February 13, 2020](#)

En una rueda de prensa en La Haya tras introducir la demanda, el canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, aseguró que las agresiones del gobierno estadounidense en contra de la nación bolivariana tienen como fin político forzar un cambio de gobierno por la vía inconstitucional.

Señaló al respecto que la denuncia está debidamente sustentada con análisis de expertos extranjeros, así como dividida en diferentes sectores afectados por las medidas coercitivas y unilaterales.

De acuerdo con un estudio realizado por el Centro de Investigación Económica y Política con sede en Estados Unidos las agresiones de carácter económico solicitadas por la oposición y aplicadas por la Casa Blanca son responsables de la muerte de al menos 40 mil venezolanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/214436-resalta-presidente-de-venezuela-denuncia-internacional-contra-medidas-estadounidenses>



Radio Habana Cuba